
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Meter ist der Name einer .

Es ist ein Längenmaß.

Man kann eine Strecke oder eine Entfernung

in  messen.

Auch die Höhe eines Hauses zum Beispiel misst man meist in Metern.

Die Länge in  wird dafür übera% auf der Welt benutzt.

Nur in wenigen Ländern wie 

und den USA gibt es etwas anderes.

Früher gab es viele verschiedene .

Das war sehr umständlich und verwirrend.

Irgendwann wo%te man endlich ein

 für a%e Menschen.

Seitdem gibt es den Meter.

Bei langen 

rechnet man die Meter in Kilometer um.

Tausend Meter sind dann ein Kilometer.

Ganz kleine 

werden in Mi%imetern gemessen.

Tausend Mi%imeter sind dann wieder ein Meter.

Auch 100  sind ein Meter.
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